

Sternsingeraktion in Ingersheim/Pleidelsheim



Die Sternsinger kommen...

Kinder aus Ingersheim und Pleidelsheim bringen den Segen Gottes für jedes Haus:

Christus Mansionem Benedicat

(Christus segne dieses Haus)

Das Thema der diesjährigen Aktion lautet:

„Gemeinsam für unsere Erde“

Die Sternsinger sammeln Spenden für Kinder, damit sie in Amazonien und weltweit im Einklang mit der Natur leben können.

Wenn Sie mit Ihrer Spende helfen möchten – wir kommen gern am

6. Januar 2024 zu Ihnen nach Hause.

Oder nutzen Sie die Spendentüte, die in den Kirchen ausliegen.

Bitte melden Sie sich mit Angabe ihres Namens, Adresse und Telefonnummer im Pfarrbüro Pleidelsheim, über den Einwurf im Briefkasten an der Christkönigskirche Ingersheim oder per E-Mail (sternsinger2@gmx.de) bis zum 01.01.2024 an.

Wir freuen uns auf den Besuch bei Ihnen zu Hause.

Ihr Sternsinger-Team

Wir suchen Dich als Sternsinger:

Möchtest Du auch dabei sein und erleben, wie viel Spaß es macht, Kindern in Amazonien und auf der ganzen Welt zu helfen?

Möchtest Du ein/e Sternsinger-Held/in sein?

Oder möchten Sie als Eltern/Großeltern/Ehrenamtliche eine Gruppe begleiten?

Die SternsingerLaufAktion findet **am 6. und 7. Januar 2024** statt. Gemeinsam besuchen wir in königlichen Gewändern Ingersheimer und Pleidelsheimer Familien und bringen den Segen zum Neuen Jahr.

Wer kann mitmachen?

Alle Kinder (nicht nur katholische Kinder) ab ca. 7 Jahren.

Ein Treffen zum Spielen, Gewandanprobe und Lieder singen ist am

Sonntag, 10. Dezember, um 10.30 Uhr im Gemeindehaus in Pleidelsheim.